



NOTA DE PRENSA N° 021-2018

Gerencia Sub Regional firmó contrato con empresa que ejecutará obra de colegios en San Ignacio



La Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio y el Consorcio Perú, firmaron el contrato de ejecución de la obra “Instalación del Servicio Educativo Escolarizado del Nivel Inicial en las localidades de Nuevo Oriente, Nuevo Solitor, Alfonso Ugarte y Calabozo en el Distrito de San Ignacio”, provincia del mismo nombre.

Dicho contrato lleva la firma del Gerente Sub Regional, Dr. Max Recalde Salas en representación de dicha entidad y Tomy Vega Palomino, a nombre de las empresas que conforman dicho consorcio.

El monto del contrato asciende a S/. 5' 056 005. 31 soles y comprende la ejecución de la obra, todos los tributos, seguros, transporte, inspecciones, pruebas y de ser el caso, los costos laborales según la legislación vigente.

Son 150 días calendarios considerados para la ejecución de dicha obra.

Debemos recordar que, tras una visita en los últimos días a la provincia de San Ignacio, el Gobernador Regional de Cajamarca, Prof. Wigberto Vásquez y el Gerente Sub Regional de Jaén y San Ignacio, Dr. Max Recalde Salas, donde recorrieron varias instituciones educativas, anunciaron la priorización de obras que tienen que ver con el sector educación.

Jaén, 09 de julio del 2018
Oficina de Relaciones Públicas GSRJ-SI